



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 593**  
**22 de noviembre de 2019**

## **Facultad de Ciencias Médicas impulsará Proyecto de Formación Continua**

Autoridades de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador mantuvieron una reunión de trabajo con el doctor Francesc Figueras de la Fundación de Medicina Fetal Barcelona, con quien trabajan un proyecto, pionero para Ecuador, en la formación académica de temas de medicina fetal.

La intención del proyecto es desarrollar un proceso de formación continua para especialistas en Gineco-Obstetricia en donde se reforzará el diagnóstico y tratamiento de problemas de origen fetal; vinculando la formación profesional con la investigación científica de manera que los egresados se conviertan en agentes de cambio de su entorno.

El proyecto tiene previsto iniciar en el 2020, la metodología docente definida es B-learning, es decir, consta de una parte Teórico-práctica que se realiza a través del campus virtual de medicina fetal Barcelona y la práctica presencial se realizaría en las instalaciones de la Facultad.

El doctor Figueras es consultor en Medicina Maternofetal y Jefe de servicio del Hospital Clínic y coordinador de Patología Materna y Obstétrica del BCNatal que integra los servicios de investigación y atención en medicina maternofetal de los hospitales Clínic y Sant Joan de Déu ubicados en Barcelona. **EG**

